

**DECLARACIÓN DE LOS PRECANDIDATOS LIBERALES
DE COMPROMISO IRRESTRICTO CON LA PATRIA.**

Los abajo firmantes, en nuestra condición de precandidatos presidenciales de nuestras respectivas corrientes y teniendo como testigo de honor al Presidente del Consejo Central Ejecutivo de nuestro Partido, comparecemos ante el liberalismo, ante la opinión pública y ante la comunidad internacional, a manifestar que hemos consensuado una posición de respeto irrestricto a los principios liberales que sustentan y mantienen nuestra República Libre, Soberana e Independiente, reafirmando nuestro compromiso permanente con la Patria, en los siguientes términos:

PRIMERO: El país vive momentos de crisis aguda, asotado por múltiples problemas que profundizan la pobreza, o sea, la criminalidad, la corrupción, la impunidad, la inseguridad, la desigualdad y el desempleo, teniendo como agravante que las decisiones y medidas tomadas en los últimos seis años por el régimen nacionalista Lobo-Hernández, aparte del descarado saqueo de las instituciones públicas, han estado preñadas de falsas promesas y concentración de poder, reduciendo al mínimo las posibilidades de desarrollarnos plenamente como sociedad con opciones de progreso efectivo.

SEGUNDO: Ante este panorama, nos constituimos como alternativa para la sociedad hondureña en los próximos comicios electorales y como precandidatos de nuestras respectivas corrientes dentro de nuestro Instituto Político, el cual necesita ser fortalecido ante una amenaza clara de un proceso dictatorial, al cual nos oponemos.

TERCERO: Como criterio unido **RECHAZAMOS LA REELECCION PRESIDENCIAL.** Se trata de una pretensión que es absolutamente **ILEGAL** y nos amparamos en nuestros principios doctrinarios de respeto a la Constitución y las leyes en contra del continuismo. El país tiene temas más importantes para salir de su crisis que entrar en situaciones que se dan por la ambición personalista por parte del Presidente de la República.

CUARTO: Descalificamos los múltiples atropellos de la administración del Presidente Juan Hernández en contra del pueblo hondureño. Señalamos como último ejemplo su Inexcusable política energética, el llamado "trancazo tarifario", criticado hasta por sus propios correligionarios. No sólo eleva las tarifas eléctricas de un 20% a un 55% a la Clase Media sino que, adicionalmente, quedan sujetas a las alzas en la inflación y en los combustibles, cuando lo que debía haber hecho era reducir las pérdidas del 32% por transmisión y hurto, elevadas por el gobierno nacionalista.

QUINTO: El gobierno nacionalista ha prometido progreso y empleo, pero lo que ha logrado con sus múltiples decretos de impuestos, tasas y tarifas mas elevadas que en el resto del area centroamericana, ha sido convertirnos en el país más pobre de América Latina, según la CEPAL.

El pueblo hondureño reclama: No hay inversión, no hay empleo; la extorsión, la inseguridad, la inflación galopante y la falta de transparencia en el uso de los recursos públicos nos han llevado a una deuda de \$10,000 millones, que van a tener que pagar generaciones futuras.

Nuestra respuesta contundente como precandidatos del Partido Liberal es que asumimos la defensa del pueblo hondureño, no sólo criticando los desmanes del Gobierno nacionalista, sino que planteando soluciones prácticas para darle salidas a nuestra triste realidad nacional.

Tegucigalpa M.D.C a los 13 días del mes de junio de 2016.

[Handwritten signatures and names]
Ramon Araoz
M. D. J. J. J.
M. D. J. J. J.
M. D. J. J. J.

[Vertical handwritten text on the right margin]